

輝け6年

令和8年1月30日（金）
さいたま市立浦和大里小学校
第6学年 学年だより No.11

厳しい寒気の中で、梅のつぼみがほころび始めました。暦の上では間もなく立春を迎えます。うがい、手洗いをしっかりと行い、寒さに負けないような強い心と体をつくってほしいものです。

さて、2月はクラブ活動が最終日を迎えるなど、小学校生活の終わりを本格的に感じ始める月となります。また、3月6日には、6年生を送る会も予定しています。最高学年として、在校生の模範となる姿を見せられるよう、学年全体で頑張っていきます。

小学校生活も残り少なくなってきました。心身ともに健康に生活し、友達との楽しい思い出をふくらませてほしいです。

～2月の学習予定～

国 語	・津田梅子	・六年間の思い出をつづろう——卒業文集
社 会	・平和で豊かな暮らしを目指して	・日本と世界 　・日本とつながりの深い国々
算 数	・算数のしあげ	・算数卒業旅行
理 科	・てこのはたらきとしくみ	・電気と私たちの暮らし
音 楽	・ジャズとクラシックの出会い	
図 工	・すかして重ねてわたしの光	
家庭科	・共に生きる地域での生活	
体 育	・跳び箱運動	・ソフトバレー・ボール
G・S	・Our Project I	・走り高跳び
道 徳	・卒業に向けて	・その思いを受けついで
	・究極の理想「平和」を求めて	・両親からの手紙
総 合	・「マイ・グッド・ライフ 未来のわたし」	

～お知らせ・お願い～

○授業参観

2/27（金）の5校時は授業参観です。総合「マイ・グッド・ライフ～未来のわたし～」で進めてきた、一人ひとりの将来に向けた意思発表を行います。

6校時の懇談会では卒業式についてのお知らせもします。小学校生活最後の参観になりますので、ぜひお越しください。

～1月の生活の様子～

1/8（火）に競書会をしました。始業式後すぐの競書会でしたが、手本と真剣に向き合い、静かに集中して書き上げる姿に成長を感じました。



1/28（水）のロング休みに体育館で学年レクを行いました。実行委員が話し合い、遊びやルールを決め、進行してくれました。

小学校生活も残り少ないですが、クラスや学年での交流を大切にしていきます。



学年だより実行委員の作成記事より

<1組 流行について>

6-1で流行っていることを
インタビューしました!

- ・1位  計算ドリル
- ・2位  卒業まで…何日カレンダー
- ・3位  ゲームのこと
- ・4位 その他（歌・言葉のことなど）

<5組 書きぞめについて>

始業式の後、6年生は体育館に集まり、書きぞめを行いました。

今年の文字は、『出発の日』です。卒業まであと1か月ほど、中学校に向けて出発します。

6年5組に聞いた！書きぞめで苦戦したところは？

O・Rさん 「の」のバランスが難しかった！

O・Mさん 「発」のはらいが難しかった！

Y・Aさん 名前が難しかった！